



Miguel Ángel Ruiz

Presidente de la Asociación Española de Consumidores,
ASESCOM

Los consumidores ante la encrucijada del nuevo Gobierno

Sin duda alguna, el próximo Gobierno de España tendrá multitud de retos desde un punto de vista social, económico y jurídico. Estamos en una sociedad que requiere, desde mi punto de vista, determinadas **reformas estructurales** necesarias para abordar un futuro en las mejores condiciones posibles.

Buena parte de esas necesidades vienen desde el área del Consumo, de la defensa de los intereses y derechos de los consumidores y usuarios de una forma efectiva, abordando tareas legislativas que posibiliten una real **protección de esos ciudadanos** en sus relaciones de Consumo.

Urge un Gobierno para nuestro país en tanto que siempre, en la economía, **el peor escenario posible que se puede tener es el de la incertidumbre**, el de no tener claro el futuro del próximo para nuestro país. Una situación parecida a la actual, sin una conformación clara de la investidura de un nuevo Gobierno, la tuvimos hace unos años llevándonos a una repetición de elecciones que conllevó una pérdida aproximada de medio punto

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |